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会 議 録 

  

１ 会議名 

  令和４年度第１２回大島区地域協議会 

２ 議題（公開） 

１ 協 議 

⑴  大島区地域協議会 住民アンケートについて 

⑵  令和５年度大島区地域協議会の運営について 

 ２ その他 

⑴  令和５年度第１回地域協議会の開催日について 

３ 開催日時 

  令和５年３月１０日（金）午後２時から２時５０分まで 

４ 開催場所 

  大島就業改善センター３階 大会議室 

５ 傍聴人の数 

  ３人 

６ 非公開の理由 

  － 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

  ・委 員：飯田國男、飯田多津子、飯田敏郎、内山信、内山元栄、武田昌午、中村朝

彦、丸田新一、丸田松男、山岸久雄、𠮷野健治 

  ・大島区総合事務所：岩野次長、武田市民生活・福祉グループ兼教育・文化グループ

長、総務・地域振興グループ 髙橋班長、佐藤主任 

 

８ 発言の内容 

【丸田会長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告。 

・本日の会議録の確認は、委員番号８番の中村朝彦委員にお願いする。 
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・協議事項（１）大島区地域協議会 住民アンケートについて、事務局に説明を求め

る。 

【髙橋班長】 

・資料№１に沿って説明。 

【岩野次長】 

・住民アンケートが地域活性化の方向性の作成のために情報収集したという位置づけ

であり、ここから協議していくということで、協議案件とさせていただいた。した

がって、今回、配布した住民アンケートの集計結果はこれが確定というわけではな

く、案ということでご理解いただきたい。委員の皆さんにおいては、住民アンケー

トの集計結果について、今ほどの説明やこれから熟読していただき、各自、分析し

た中で、３月１６日までに意見をいただきたい。皆さんのご意見を基に修正し、会

長と副会長に確認したうえで、確定版としたい。意見については、総合事務所へ電

話をいただきたい。 

・資料№２及び参考資料に沿って説明。 

・配布した検討シートに今回のアンケートから読み取ったこと、意見や感想などを皆

さんの言葉で記入し、提出していただきたい。それらを整理しながら一つの方向性

を導き出せればと考えている。 

【丸田会長】 

・事務局の説明に対し、質疑を求めるもなし。 

・住民アンケートの結果が出たので、今後、これを基に地域活性化の方向性について

協議していかなければならないと思う。全体で協議するか、グループワークとする

のか決めたいので、皆さんの意見を伺いたい。 

 （意見なし） 

・私とすれば、最初から全体協議をするのは、なかなか意見が出てこないので、６人

ずつでグループワークを行い、話をまとめた後に全体で協議する方向がよいと思う

がどうか。 

 （「賛成」の声） 

・それでは、資料２のとおり進めることとする。 

・最後に検討シートについては、資料№１を読んでいただいて、自分がどう感じたか

ということを３月３０日までに事務局に提出いただきたい。 
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【岩野次長】 

・先ほど皆さんが決めたとおり、グループワークを中心に今後の協議を進めさせてい

ただきたい。また、グループワークの詳細やグループ分けについては、会長、副会

長と協議して、決めさせていただきたい。 

・検討シートについては、ＦＡＸやメールの提出でもよい。皆さんから提出いただい

た検討シートを基に、事務局でグループワーク用の資料を作成する。 

【丸田会長】 

・協議事項（２）令和５年度 大島区地域協議会の運営について、事務局に説明を求

める。 

【岩野次長】 

・資料№３に沿って説明。 

【丸田会長】 

・会議の開催日時について、日程については、諮問等の案件がある場合は開催してい

きたい。案件がない場合は、開催しないこととしたいがどうか。 

 （「はい」の声） 

・開催時間は、今年度は午後２時から開催していたがどうか。 

【山岸委員】 

・ほかの地域協議会は夜に開催しているところが非常に多い。私としては、夜の開催

でお願いしたい。 

【丸田（松）委員】 

・私としては、今年度と同様に午後２時からの開催でお願いしたい。 

【中村委員】 

・私も今年度と同様に午後２時からの開催でお願いしたい。 

【内山（元）委員】 

・昼と夜の開催を半々位でお願いしたい。昼の開催が都合のいい場合があるし、夜の

開催が都合のいい場合もある。農繫期の場合は、夜の開催がよいと思う。その場に

応じた時間で開催すればよいと思う。 

【丸田会長】 

・今年度は、農繫期には午後７時から開催した実績がある。今後、考えていきたい。 

 



4 

【内山（信）委員】 

・今年度と同様でよい。 

【飯田（敏）委員】 

・夕方、できれば夕食前の時間の開催がよい。 

【飯田（多）委員】 

・今年度と同様でよい。 

【飯田（國）委員】 

・私は、昼と夜どちらでも都合がつくので、どちらでもよい。 

【𠮷野委員】 

・私も昼と夜どちらの開催でもよい。 

【丸田会長】 

・今、皆さんの意見を伺ったが、午後２時から開催という意見が多い。ケースバイケ

ースで午後７時から開催する場合もあると思うが、基本的には午後２時からの開催

としてよいか。 

（「はい」の声） 

・次は会場であるが、今は大島就業改善センターで開催しているが、大島コミュニテ

ィプラザ２階の市民活動室１でも開催できると思うが、私の考えでは、もう少しの

間は、大島就業改善センターで開催したほうがよいと思うがどうか。 

（「賛成」の声） 

・地域協議会だよりの発行について、今の編集委員のとおりでよいか。また、発行回

数は年３回で、編集方法は編集会議を開催し、概要を決めるということでよいか。 

（「はい」の声） 

・その他、状況や必要に応じて勉強会を開催することとしてよいか。 

（「はい」の声） 

・いろいろ協議する事項はあると思うが、その時に協議していきたい。 

【岩野次長】 

・地域協議会の開催曜日について、決めていただきたい。 

【丸田会長】 

・地域協議会の開催曜日は、今年度と同様に水曜日でよいか。 

（「はい」の声） 



5 

【岩野次長】 

・地域協議会の運営について、令和５年度は今年度と同様に開催するということで決

まった。また、住民アンケートの集計結果を基にした地域活性化の方向性の作成は

地域協議会で行う。住民アンケートの集計結果を活用した課題の整理や自主的審議

事項について、勉強会から開始する形になると思われるので、ご了承いただきたい。 

【丸田会長】 

・その他（１）令和５年度第１回地域協議会の開催日について、先ほど水曜日の午後

２時からの開催と決まったので、４月２６日（水）、時間は午後２時から大島就業改

善センターで開催することになるが、それでよいか。 

（「はい」の声） 

・他に発言を求める。 

【丸田（松）委員】 

・この冬、大島区における大雪による家屋の損壊や倒壊、除雪における事故について、

現在、集計していると思うが、集計が終わったら教えていただきたい。 

【岩野次長】 

・現在、把握している状況について、お答えする。 

・今年度の要援護者除雪費助成事業の助成額については、今のところ、大島区内では

約３４０万円である。まだ、助成金の実績報告書が総合事務所に提出されていると

ころなので、確定していない。助成金の実績は、４月に入ってから確定する見込み

であるので、令和５年度第１回目の地域協議会の中で報告したい。 

・大雪による家屋の損壊や倒壊については、今のところない。 

・除雪作業中の人身事故も今のところない。 

【丸田会長】 

・他に発言を求める。 

【飯田（敏）委員】 

・住民アンケートの集計結果について、これは住民には報告しないのか。 

【岩野次長】 

・町内会長には、大変、協力いただいた。また、住民の皆さんからも回答いただいた

ので、基本的な結果については、大島区内の住民に報告したいと考えている。 

・ただ、形としては、集計結果として冊子を１冊ずつ配るかとどうかについては、こ
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れから検討させていただきたい。地域協議会だよりなどの媒体でどの位のものを報

告するか精査したい。全部となると大変だと思うので、検討して、住民の皆さんに

は結果を報告したい。また、市のホームページへの掲載について考えている。 

【丸田会長】 

・他に発言を求めるもなし。 

・それでは、以上をもって第１２回地域協議会を閉会する。 

 

９ 問合せ先  

大島区総合事務所総務・地域振興グループ ℡：025-594-3101（内線 61） 

                      E-mail：oshima-ku@city.joetsu.lg.jp 

 

１０ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 
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